

# Go For It!

## 9学年としての日々がスタート

9年生としての生活が本格的にスタートしました。先週は、小学校・中学校それぞれの入学式の準備を9年生が中心となって行いました。

会場の準備をはじめ、1年生の教室を整えたり、新入生が来る玄関や、階段をきれいにしたり、それぞれの担当場所で、一生懸命に動いていました。

両日とも、オンラインでの参加となりましたが、厳粛な雰囲気を教室でも保ち、代表生徒の言葉に、聞き入っていました。

これからこのような機会が増えていきます。9年生がますますこの学校の「顔」となり活躍してほしいと思います。

## 学園の「顔」となれ！！



## 9年生だからこそ 生まれる言葉

### 「最後の1年」「挑戦の1年」「後悔のない1年」

今週、両クラスとも委員会活動・係活動の役割が決定しました。3年目となり、続けたい委員会、係、挑戦したい委員会、係が、みなさんの中に強くある様子でした。

2年間、新型コロナウイルス感染症対策のもとの学校生活でしたが、その中でも委員会活動や係活動をとおして、学園のため、学年のため、クラスのために力を注ぎ、充実したからこそ、気持ちが強いのだと思いました。

各クラスで、委員立候補の人数が定員よりも多くなった場合、言葉で気持ちを伝え、クラス投票によって1名を決定していました。そこで気持ちを伝えた数名の生徒の言葉の中には、「最後の1年」「挑戦の1年」「後悔のない1年」という言葉がたくさんありました。それほど、この1年間を大切に思っている証拠だと思います。

最初の学年集会でも、学年主任の加藤先生より、「後悔しない」という話もありました。その言葉のとおり、1日1日を充実させ、最高の1年間を作り上げてほしいと思います。



学年集会の様子

前期 9学年 委員会メンバー

	A組		B組	
生徒会				
学級委員会				
生活委員会				
体育委員会				
保健委員会				
給食委員会				
放送委員会				
環境委員会				
図書委員会				



8年後期委員会の皆さん！

紹介動画作成お疲れ様でした！

